
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１１年８月２８日              NO,２６８ 

 

 二荒山神社は、江戸時代 

に日光二荒山神を勧請した 

と伝えられ、明治４０年（ 

１９０７）に、諏訪神社を 

合併しました。 

 秋のお祭りは「おしくら 

祭り」とよばれ、拝殿の後 

ろの柱と柱に「とめ」とい 

って両手を張った若者を、 

参拝者が押し切って拝殿を回り、これを３回くり返します。 

 観音様は、金子美濃守をはじめとする、金子一族が崇拝して

きたと伝えられており、大平（おおたいら）観音堂には金子一

族の墓といわれる墓石があります。 

                   お堂の脇にあった

銀杏は、八百比丘尼

が銀杏の枝をさした

もので、「八百比丘尼

のさかさ銀杏」とい

われていました。 

                    桜の大木は、今も

満開の花を咲かせて

います。                                        

 
こ
ん
に
ち
は
。
民
主
党
政
権
は
今
年
度
予
算
で
、
財
界
言
い
な
り
に
法
人
税
率
の
引
き
下
げ
を
盛
り
込

む
な
ど
、
大
企
業
・
大
資
産
家
に
は
減
税
の
大
盤
振
る
舞
い
を
図
り
、
米
軍
の
「
思
い
や
り
」
予
算
は
５

年
に
わ
た
っ
て
総
額
を
確
保
す
る
こ
と
を
約
束
す
る
一
方
で
、
国
民
に
は
、
な
け
な
し
の
年
金
を
削
減
し
、

医
療
・
介
護
の
負
担
増
を
計
画
し
て
い
ま
す
。 

 

今
年
度
の
予
算
は
、
く
ら
し
に
冷
た
い
本
末
転
倒
の
予
算
で
す
が
、
赤
字
国
債
の
発
行
を
可
能
に
し
て
、

財
界
と
米
軍
に
奉
仕
す
る
た
め
の
財
源
を
確
保
す
る
「
特
例
公
債
法
案
」
の
審
議
が
参
議
院
で
は
じ
ま
り

ま
し
た
が
、
こ
れ
を
認
め
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。 

 

民
主
党
は
、
「
国
民
の
生
活
が
第
一
」
を
旗
印
に
掲
げ
政
権
に
つ
き
ま
し
た
が
、
自
民
党
政
治
を
変
え

て
ほ
し
い
と
い
う
願
い
は
、
次
々
に
踏
み
に
じ
ら
れ
、
自
民
党
政
治
と
同
じ
道
に
戻
り
、

「
特
例
公
債
法
案
」
を
成
立
さ
せ
る
取
引
材
料
と
し
て
、
自
民
・
公
明
党
と
「
子
ど
も

手
当
」
の
廃
止
に
合
意
し
、
さ
ら
に
民
主
党
は
公
約
を
投
げ
捨
て
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

 利根沼田社会保障推進協議会は１８日、国民健康保険

と介護保険について沼田市と懇談をこない、病院の窓口

３割負担の軽減などを要請しました。 

              ３割負担の軽減について

市は、「県の動向を見守りた

い」と答えました。 

              参加者からは、国保税の 

             引き下げや、滞納者への対

応は慎重におこなうよう要

望が出されました。  

第２８回利根沼田平和美術展が、１９日～２１日まで沼

田市中央公民館で開かれました。 

 会場には、ちぎり絵や書、油彩 

画、色づけされた魚拓、切り絵な 

ど１１３の作品が展示され、訪れ 

た人を楽しませていました。 

 前年度の一般会計と特別会計の決算認定、一般会計などの補正予算など

を審議する、９月定例市議会が９月６日からはじまります。 

 ９月定例市議会の日程は、９月１日におこなわれる議会運営委員会で決

められる予定で、一般質問の通告締め切りは８月３１日です。 

 ９月定例市議会に提案される予定の一般会計補正予算で、 

市は、申し込みが多かった太陽光発電の補助金（限度額１０ 

万円）を５０件分追加する予定です。 

 議会で議決されてからの対応となりますが、詳しくは市役 

所環境課にお問い合わせください。 

 福島第一原子力発電所の事故により、市内の放射線量は県内のなかでは

高く、市民のなかに不安が広がっています。 

          こうした不安を取り除くためにも市内の放射線量を

きめ細かく測定し、放射線量が高いといわれている側

溝の泥を取り除くなど、適切な対応が必要です。 

          市では、市役所庁舎や公民館などで測定をおこなっ

ていますが、さらに測定箇所を増やすことが必要です。 


